

J'entreprends en Somme!
 J'entreprends en PICARDIE

A l'aise dans son Kost'Art

Grégory Bréant a ouvert son magasin de prêt-à-porter masculin le 28 août, dans la galerie commerciale du nouvel Intermarché, route d'Abbeville. Depuis, Kost'Art se porte bien.

Amiénois d'origine, 28 ans et déjà chef d'entreprise. Ce jeune père de famille de deux enfants n'a pas perdu de temps. Son idée était faite depuis longtemps déjà. « J'ai toujours su que je serai mon propre chef. Il faut dire aussi que j'ai un cursus assez particulier. J'ai commencé avec un BEP agricole puis un diplôme de service en milieu rural avant de m'orienter vers un BTS force de vente à Rivery. J'ai travaillé pour différentes entreprises de fenêtres PVC. J'ai ensuite suivi une formation de visiteur médical mais je voulais être mon propre patron avant mes 30 ans », résume Grégory Bréant. Voici chose faite, alors pourquoi dans le prêt-à-porter? Plusieurs raisons à cela visiblement. Grégory a toujours travaillé en costume. « Je me suis dit qu'un jour un gars penserait à faire des produits de qualité et pas cher à Amiens. Alors je l'ai fait », continue le créateur d'entreprise également encouragé par son épouse, elle aussi dans le secteur du prêt-à-porter, féminin cette fois. Résultat, Kost' Art propose en effet des produits de qualité pour l'homme et, paradoxe, ce sont surtout des femmes qui viennent faire les emplettes pour leur cher mari. « Cela m'a étonné au départ d'observer que ce sont souvent les femmes qui font les achats pour leur époux. Elles sont contentes de trouver des produits qui changent de



Grégory Bréant avec Kost'Art, c'est le prêt-à-porter masculin à prix modéré.

ce que l'on trouve dans les chaînes, les enseignes classiques. De plus, je suis issu d'une famille de personnes fortes. Alors j'ai décidé de proposer des vêtements également aux grandes tailles », explique Grégory Bréant qui offre en effet une gamme de produits allant du XS au 8XL. Ce qui lui permet de toucher une plus large clientèle dont une partie n'hésite pas à faire des kilomètres pour s'habiller.

Tout pour l'homme

Chaussures, jeans, costumes, cravates, pulls, bref tout y est. « Mes costumes de marques italiennes et turques vont de 99 à 129 euros. Je propose même les retouches. J'ai tissé en quelques mois un vrai rapport de proximité avec mes clients et les autres magasins de la galerie. Je n'imaginai pas me trouver en galerie marchande, moi qui cherchais en centre-ville. Cela marche bien aujourd'hui. Je pense même ouvrir un second magasin, spécialisé dans les grandes tailles enfant, femme et homme à Amiens », ajoute-t-il. Porté par J'entreprends en Somme, Grégory Bréant a obtenu un prêt d'honneur. De quoi faire les travaux dans sa bou-



tique de 27 m² et passer les premières commandes aux fournisseurs. « Ce qui m'a plu avec le réseau J'entreprends en Somme, c'est d'avoir affaire à des professionnels de la création d'entreprise. Il faut vraiment écouter ce qu'ils disent, leurs mises en garde, leurs conseils. Selon moi, les interlocuteurs avec lesquels nous travaillons à l'élaboration de notre projet ont un rôle important et représentent un gage de sérieux, c'est rassurant notamment pour les banques », conclut le chef d'entreprise qui pense déjà à la prochaine collection d'hiver.

Kaltoume Dourouri

Pour plus d'information :

J'entreprends en Somme!

LA PREMIÈRE DÉMARCHE

N° Vert 0 800 20 35 00

Appel gratuit depuis un poste fixe

29, rue des 3 cailloux
80000 Amiens

mai : lapremieredemarche@
jentreprendsensomme.fr

<http://www.jentreprendsensomme.fr>